En entrevista, Andrés Ataíde, presidente del PAN en la Ciudad de México, comentó que firmaron un acuerdo en donde acordaron tener un respeto al calendario electoral del Instituto Electoral.

## (2023-10-03), 98.5 El Heraldo Radio, A la Una, Salvador García Soto, (Entrevista) - 13:45:50, Duración: 00:09:00 Precio \$477,360.00

SALVADOR GARCÍA SOTO, CONDUCTOR: Vamos rápidamente a otra información. Le platicaba hace un rato de esto que ocurrió ayer por la tarde. Pues mire, ya de por sí hay muchas críticas de que el Frente Amplio por México pues están durmiendo el sueño de los justos en términos de definir su candidatura a la Ciudad de México. No es que la tengan que definir ya, pero mientras Morena ya empezó un proceso interno, ya trae a cuatro aspirantes que andan recorriendo la ciudad, se ve propaganda de ellos por todos lados.

No digo que sea legal, pero así son ahora las prácticas políticas en México, pues la oposición está, pues quién sabe, esperando no sé qué, están esperando dicen ellos los tiempos legales mientras Morena les está ganando el terreno y ayer se filtra una lista, en varias, algunas cuentas de algunos periodistas despistados que cayeron en lo que al parecer, era una versión no confirmada y fue desmentida por el dirigente nacional, perdón, el dirigente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, que dijo que esto era falso y que ellos todavía seguían esperando los tiempos electorales.

En la línea telefónica y le agradezco mucho a don Andrés Atayde, presidente del PAN aquí en la capital de la República. ¿Cómo está Andrés? Qué gusto saludarlo, buenas tardes.

ANDRÉS ATAYDE, PRESIDENTE DEL PAN EN LA CDMX: Igualmente Salvador, buena tarde, agradecer el espacio y saludar a todas y a todos los que nos escuchan.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Oiga, ¿qué pasó con este tema, con esa lista que filtran algunos periodistas? Luego la reproducen muchas cuentas en redes sociales, usted les dice que es falsa, que no hay todavía una definición y que van a esperar los tiempos hasta noviembre, ¿va a aguantar el frente sin definir candidato a la Ciudad de México?

ANDRÉS ATAYDE: Mira, nosotros en la alianza Va por la Ciudad de México, yo hoy puedo hablar a un hombre particularmente del PAN, hemos sostenido un diálogo constante, no solamente entre partidos, también con Sociedad Civil Organizada y también y sobre todo con los perfiles que buscan cambiarle el rumbo a la capital. Nosotros hemos ya firmado un acuerdo que se publicó el 14 de septiembre, en donde en efecto y entiendo la crítica, entiendo la opinión; pero en donde hemos acordado en efecto mantener un respeto irrestricto al calendario electoral, ya publicado además por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En efecto, en donde menciona que a partir del 5 de noviembre se contemplan dos cosas. Primero, es la fecha límite para que los partidos podamos registrar nuestro convenio de coalición, para hacer gobierno de coalición en la Ciudad de México, cosa que la Alianza PAMPR y PRD con Sociedad Civil lo haremos. Y la segunda, que quizá viene más al tema, es que en efecto a partir del 5 de noviembre comienzan las precampañas para la jefatura de gobierno.

Entonces nosotros entre las dirigencias en conjunto con Sociedad Civil, insisto y con los perfiles que han levantado la mano, con todas y con todos, sin excluir a nadie, hemos venido construyendo un método de selección de candidatura, tanto para la jefatura de gobierno como para las demás; porque también como la doctora lo sabe y tú lo sabes también estarán en juego las alcaldías, las diputaciones federales y las diputaciones locales, por lo tanto para no darle tanta vuelta, en efecto la lista que ayer se filtra o se menciona en donde hay un acuerdo por parte de los partidos políticos en donde hay dos nombres, personajes en un listado final.

En efecto, yo puedo asegurar, garantizar que ese acuerdo no existe. Más bien estamos construyendo el acuerdo para que también quien se pueda y quiera registrar para competir y encabezar el proyecto de ciudad, lo pueda hacer. En cuanto tengamos el método, que estamos ya muy cerca porque ahí sí coincido contigo, no podemos ni debemos tardarnos mucho más, pero en cuanto tengamos el método, el compromiso que hemos hecho las tres dirigencias es, por supuesto, darlo a conocer en donde quizá, debo decirlo, a diferencia del alianza oficialista, si bien de manera ilegal, en efecto anda ya haciendo campaña anticipada, que por cierto eso ha meritado que desde el PAN presentemos quejas ya formales ante el Instituto Electoral.

Pero a diferencia de ese supuesto método, en donde más bien acuerdan encuestas, nosotros lo que queremos hacer es un método democrático, en donde la mujer o el hombre más posicionado pueda representarnos en la elección del próximo año.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Ahora lo que usted me dice es el PAN todavía no tiene definido, que lo que decía esta lista, que solamente serían Santiago Taboada y Lía Limón sus representantes en el proceso interno, eso todavía no es oficial.

ANDRÉS ATAYDE: Eso no es oficial para nada. La verdad es que Santiago Taboada lleva prácticamente cuatro años siendo el mejor alcalde de la ciudad. Él ya formalmente ha manifestado este legítimo interés. Al igual que la alcaldesa Lía Limón, que recibió Álvaro Obregón, ha hecho un desastre, Layda Sansores la dejó tirada y Lía en prácticamente dos años le ha cambiado el rostro a esta demarcación, pero también está nuestra senadora chilanga, Kenia López Rabadán, que también ha hecho un gran trabajo ahí en el Senado de la República, defendiendo a las y los chilangos.

Y por tanto, es un proceso que venimos desde hace tiempo, hace algunos meses, hace algunos meses trabajando y estoy seguro que en el corto plazo, en efecto, tanto anunciaremos el método y estoy convencido que de ese método surgirá, reitero la mujer o el hombre que pueda representar a la alianza. Que debo decir que, dados los resultados del 2021, dado los trabajos que se han hecho en las alcaldías que gobiernan nuestra alianza, a diferencia de los desgobiernos tanto de la ciudad como en las alcaldías que ellos gobiernan, yo estoy convencido que si se toman decisiones inteligentes, racionales, con inclusión ciudadana, yo estoy convencido que el próximo año le cambiaremos el rumbo a la ciudad.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Claro. Hace unos momentos entrevistamos a la diputada Cynthia López Castro que aparece también mencionada en esta lista como una de las aspirantes ya confirmadas del PRI junto con el alcalde Adrián Ruvalcaba y ella decía que para el PRI ya está definido, que ellos dos sí son los aspirantes del PRI; pero usted dice eso no es un acuerdo todavía formal en el Frente.

ANDRÉS ATAYDE: Si esa decisión es una decisión ya tomada por parte del PRI que es un partido por supuesto aliado, que integra esta alianza, de manera formal a nosotros no nos han notificado eso, pero si esa fuera la decisión de parte del PRI, por supuesto que desde el PAN de la Ciudad de México la respaldaríamos.

Aquí lo importante reitero decir, quiero decir es, que esa lista que se filtra y que hace mención también de las y los aspirantes del PAN, es algo todavía no oficial, no acordado y que estamos en construcción.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Vamos a estar muy pendientes cuando se definan ya ¿el método va a ser parecido al que utilizaron a nivel nacional para elegir a la futura candidata presidencial, Xóchitl Gálvez o están pensando en...?

ANDRÉS ATAYDE: Estamos queriendo retomar elementos de ese proceso, en efecto, queremos hoy más que nunca estamos conscientes que no se trata solamente de hacer una alianza de partidos políticos, hay que incluir en la toma de decisiones también en espacios de decisión y de candidaturas, por supuesto a sociedad civil

organizada. Así que, en efecto, sí queremos retomar elementos de lo que fue el Frente Amplio por México para aterrizarlo aquí en la capital del país.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Estaremos muy pendientes de los tiempos que fije el Frente Amplio por México. Por lo pronto usted nos confirma que será hasta el mes de noviembre cuando ya empiecen a inscribir candidatos o precandidatos para este cargo de jefe o jefa de gobierno de la Ciudad de México y que pronto, eso sí nos adelanta, pues estaremos viendo ya este método.

Oiga, finalmente le quiero preguntar, esta amenaza porque no se le puede llamar de otra forma, que lanza ayer la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, que acusa que la están marginando porque no tiene partido y dice que si no la incluyen, si la marginan, pues va a sacar expedientes que tiene de ustedes los del frente opositor.

ANDRÉS ATAYDE: Híjole, la verdad es que, digo, sí tuve la oportunidad de escuchar su declaración. Yo lo que te diría es que, en efecto, reitero, seguimos construyendo un método en donde todas y todos los que quieran levantar la mano y aspirar a encabezar este proyecto de ciudad, creo que deben ser bienvenidas y bienvenidos. Así que desde la Alianza estaremos buscando no solamente a la alcaldesa, bueno, hoy pidió licencia, pero a Sandra Cuevas, así como a todas y a todos los demás, reitero que han buscado, que han anunciado ya su intención de encabezar este proyecto.

Y la idea, reitero, es ir en unidad, ir muy bien empaquetados, porque en efecto, yo soy de los que cree que el próximo año aquí en la Ciudad de México y por qué no, en el país vamos a ir a una elección de Estado.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Oiga, pero sin amenazas ni chantajes, ¿no? Porque digo, si así van a moverse al son que les toquen, pues está canijo.

ANDRÉS ATAYDE: Es correcto, yo creo que aquí lo importante es ser prudentes, debe haber mucha generosidad, como cada tres años, quizá el resultado del 2021 en donde en efecto, la oposición, gracias al apoyo ciudadano, nos fue demasiado bien. Eso ha hecho que muchos intereses y muchas aspiraciones hoy se estén congregando en este mismo espacio.

Yo estoy confiando y sé que así será que en la Alianza Va por la Ciudad de México sabremos tomar las decisiones correctas, incluir a todas y a todos los perfiles. Y si eso lo logramos, yo estoy seguro que el próximo año le cambiamos el rumbo a la ciudad.

SALVADOR GARCÍA SOTO: Pues estaremos muy pendientes del proceso interno en el Frente Amplio por México aquí en la capital del país. Muchas gracias, le agradezco a Andrés Atayde.

ANDRÉS ATAYDE: Te agradezco Salvador, que estés muy bien. Buena tarde.

KER